

公民館だより

由良公民館

明るく正しい選挙を

朗寿の方に年十一月には、「みんなの選挙」昨年四月には「選挙と地方自治第一集」と題する小冊子を発刊し、地方自治を中心とした政治のしくみや選挙法を学び、何故明るく正しい選挙をしなければならないかを考えてきた。公民館がよりでみんなの声をつのり、不充分ながら選挙に関する討論の場として来た。

選挙や政治が、私たちの生活に直接結びつく大切なものであることは重々識りながら、我々は、つい毎日の仕事に追われて無関心になり勝ちである。しかし、少なくとも由良地区ではこの四年間、そ

してくれない。また、正反対の、やさしくて、人のことを思つて、町の人から、すかれる人などなら、投票してく

れると想ひます。

でも世の中には、そんなにうまくはない、いつもやさしそうで、気のいい人みたいでも、それは、外見だけ。心は、いつもき

たなくて、ほんとの心を表わさないことは、どれも知らないから、投票する。

そんな人が、もしさうたり、自分の思いどおりにして、町は、むちやくちやになり、生浩は、とても変わること、ねだんは、高くなる一方。町は暗くなり、いん気になり、人々は、そのようになるかも知れない。生活は苦しくなるだろう。でも、今は、町の人々を考へ、日本の国をいだいて、りっぱな人がなつてゐる。

青葉若葉の美しい時期となりました。皆様には御健勝にてお励みの事とおよろこび申し上げます。五年間大過なくつとめさせて頂きまし、貴重な紙面をおかりして辞任せに申上げます。御同情と御支援の賜ものとあつく感謝申し上げます。

連日の梅雨で、うとうとしている間に大過なくつとめさせて頂いた事とお忙しい毎日をお過ごしの事と存じます。私は、今回公民館主事の職をお受けすることに成りまして、四月より務めさせて頂いております。時勢の進展に伴い、公民館活動もまた如何に大事な仕事であるか、健全な活動を要請されるか、など考えて見ます時、どうか、その職務の重大さを感じられます。元より満足に務め上げ得るとは思つてもおりません。一つ一つ勉強しながら、一生懸命務めて参りたいと思つております。

前主事 新宮義男



おことわり
（この作文は、四年六月に書かれたものです）

先の公民館によりて「選挙と公民館活動」と題する投稿で、多くの質問や忠告を受けた。ここでいろいろお答えする余裕はないが、これまでの冊子をよく読んでもらえれば、御理解願えると信じる。何より直接話し合いたい。部落推せんについても、それが一部の人でなく、部落民の自由かつ公正な総意の結果なら敢えて反対はしない。しかし、個人の自由を阻害することこそ眞実の學習と信じたい。

選挙戦を前にポスターを張つたり、チラシを配ることも必要だが、選挙の良否は結局、選挙民一人一人の一票に対する自觉の有無にかかる。学習といつても固苦しい意味ではない。新聞やテレビで交通事故の話を聞いても、自分でなく、「何てよかつたと喜ぶだけでなく、「何故こうもたくさん起ころのか、防ぐにはどうすればよいのか、自分に出来ることは何か」とみんなが、よりよい生活を求めて生きる努力をすることこそ眞実の學習と信じたい。

選挙と
わたしたち
六年 森上陽子

わたしたちの生活には、いろんな選挙がある。

児童会役員選挙、市の選挙、府の選挙。でも、おとなのは、違反をする。なぜそんなことをするのだろう。そんなことをしなくとも、日ごろのたの度ですぐわかるのだから。いつも人にいじわれるしたり、あきてしまふような人だつたら、いくら、たくさんポスターを書いても、だれも投票

うな部落推せんには反対である。明るい郷土をきずくためには、来るべき選挙に各人が、自分でよく考え、他人の言動にまどわされず、自由に正しいと信ずる一票を投ずることこそ大切である。

ますので皆様方には色々ご迷惑をおかけする事と存じます。今後共格別のご指導を頂きますよう心からお願ひ申し上げまして就仕のご挨拶と致します。

毎日発行されました「婦人の声」を楽しく拝見させて頂き皆様の結構な原稿、これでよいのだとうれしくよませて頂き、一つの勉強となりました。今後共どしどし元気な気持ちで投稿されん事を祈ります。

伸びと子供の教育を致しましよう。この頃のマンガは、なかなか、ばかになりません、結構樂しみながら、子供と共にマンガを見て樂しみながら、ユーモアの中で伸びどうか皆様、狂育ママにならぬよう、子供と共にマンガを見て樂しみながら、ユーモアの中で伸び伸びと子供の教育を致しましよう。

「孤独は老人の最大の悲劇である」といわれているが、当地区にもまだ老友会に入会して頂かない方が二五%程あるようである。数え年六十五才以上の方々は、是非本会に入会していただき、老人同志会をつないで共に修養し、共に樂しみ健康で意義ある人生を送りたいと念願するものである。今や全国に老人クラブが八万余会員五百五十人あり、有力な團体となつてゐる。日本国民の平均寿命が、昭和十年には、男四十七才、女四十九才であったものが、昭和四十四年には、男六十九才、女七十五才と年々のびてきて、全國の人口動態が変化しつつあるにかかづれ、みんなに愛される老人となりたいものである。

老いたりと雖ども少しでも世のため人のために尽し、みんなに尊いがられ、みんなに愛される老人となりたいものである。

(お知らせ) 各種団体親善シート、ボル大会は、六月十日(月) 多数参加あり 小雨決行 盛会裡に終了した。優勝 由良青年会

第二号、十一月発行予定

皆さんへ お声 どしどとお寄せ下さい

守りましょー

時間厳守。仮事簡素化。見舞返し

(終)

守りましょー

みんなで お身を終りたいと願つておりまます。

皆様、目の前だけを見えず将来の事も見え子供の教育致しまします。

皆様、お身を終りたいと願つておりまます。

皆様、目の前だけを見えず将来の事も見え子供の教育致しまします。

皆様、お身を終りたいと願つておりまます。

皆様、お身を終りたいと願つておりまます。

残念なりません。お家にいらっしゃる時一度見て下さい。先生と子供のつながり、よくよく考える所があります。子供の中にとけこんで話し合いましょう。そして、ユーモアのある家庭を作りましょう。小さな勇気なかなむずかしいものです。何事もやれるの信念を持つて、一つ一つを赤えましよう。

美しい笑は家の中の太陽である。

家庭でいつでも、じょうだんのとびだすような明るい家庭を作りましよう。

美しい笑は家の中の太陽である。

家庭でいつでも、じょうだんのとびだすような明るい家庭を作りましよう。

美しい笑は家の中の太陽である。

家庭でいつでも、じょうだんのとびだすような明るい家庭を作りましよう。

美しい笑は家の中の太陽である。

家庭でいつでも、じょうだんのとびだすような明るい家庭を作りましよう。

美しい笑は家の中の太陽である。

家庭でいつでも、じょうだんのとびだすような明るい家庭を作りましよう。

美しい笑は家の中の太陽である。

家庭でいつでも、じょうだんのとびだすような明るい家庭を作りましよう。

由良老友会の現状と感謝

会長 山下庄兵衛

年寄りになるといふのは、誰でもがひどく嫌がるもので一才でも若く見えようと努力したりする。孝えて見れば、おかしな話で、世界の人はみんな一年に一つずつ年を取るので、年寄りになること

由良老友は現役会員一三〇名あります。会の活動を通じて教養を身につけ社会性を養い、現代感覚を体得して新しい時代に生きる方法を学び、若い人達と親しく話し合い、充実した毎日を送りたいものだと種々努力している次第である。幸いにも創立以来地区内自治会長を中心、各種団体の各位より一方ならぬ指導・援助を頂いてようやく今日を迎えたのである。一つの団体が、各方面から特別のご後援を受けたことは、先例のない事で、「老人の会なるが故に」斯の如き庇護を受けたものと会員一同常に感謝している次第である。

私の思う事

配する者

時代の流れ、發展する文明、昔の面影はなく仕方がないが寂しい。だが人生、義理、人情、道徳についてこそこの世は平和に過ごせるのではないでしょうか。百冊の本より、はだかの人生勉強、どんな苦しみも切りぬけ誠実に生きて行く事がほんとの勉強ではないでしょうか。

学問の時代、ねこも、しゃくしも進学のみ頭において、一にも二にも勉強勉強で、つっぱしる現代、一年二年と浪人までして大学卒はり卒業すれば田舎はいやになり、せまくるしい都會と職を求めてかるさとを捨ててしまふ現代。爪に火をともすようにして送金し、親、なんのための苦労か、自分の老いの身に苦を買つて出るようなものです。

都會に出て家庭を持つたとて、ただ食べるだけ、親の喜ぶような仕送りはないと思います。親から物の仕送りを待つような有様です。

若いおかあ様、同じ一生なら親